

# *La guerre de l'acier : le Mexique répond aux menaces de Trump*

---



Mexico, 7 mars, (RHC).- Le secrétaire mexicain à l'Économie, Idelfonso Guajardo, a assuré ce mercredi à Mexico que si le gouvernement des États-Unis impose des tarifs douaniers aux exportations d'acier et d'aluminium, le Mexique se verra dans l'obligation de répondre par des mesures semblables.

Le secrétaire mexicain à l'Économie a avancé que son ministère évalue une liste de produits étasuniens politiquement sensibles.

Le président Donald Trump a fait planer la menace d'une guerre commerciale la semaine dernière. Il a dit que son gouvernement analyse la possibilité de fixer un tarif douanier de 25% pour les importations d'acier et de 10% pour celles d'aluminium.

Il a alors signalé que l'industrie mexicaine de l'acier et de l'aluminium sont mortes et qu'il était temps de procéder à un changement.

Source Telesur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156849-la-guerre-de-lacier-le-mexique-repond-aux-menaces-de-trump>



**Radio Habana Cuba**